

Zunächst erläutert Ausschussmitglied Schulten ein Schreiben der Wählervereinigung BfM vom 08.02.2010 an den Bürgermeister der Stadt Meckenheim, in dem die BfM u.a. erklärt, dass sie für die Umsetzung der drei zur Verfügung stehenden doppelseitigen Schaukästen entsprechend der Beschlussvorlage der Verwaltung ist. Die BfM bittet in diesem Zusammenhang um Überlassung der zum Markt-Center zeigenden Seite des mittleren Schaukastens. Für die Umsetzung der Schaukästen würde die BfM ein Sechstel der von der Verwaltung kalkulierten Kosten in Höhe von insgesamt 1.283,15 €, d.h. einen Anteil von 213,86 € übernehmen.

Im Anschluss daran diskutieren die Ausschussmitglieder über Einzelheiten der Maßnahme. Vorallem der Verteilungsmodus der sechs Schaukastenseiten auf die im Rat vertretenen Parteien sowie die Frage, ob und auf welcher rechtlichen Grundlage die Ausschussmitglieder über die Ausgabe von Parteiengelder zur Finanzierung der Umsetzungsmaßnahme entscheiden können, sind Themen der Beratung.

Unter Berücksichtigung der Anregungen aus dem Ausschuss wird vom Ausschussmitglied Schwerdtfeger folgender Antrag unterbreitet:

Die Beschlussvorlage „Schaukästen Neuer Markt“, Vorl. Nr. V/2010/00838 vom 26.01.2010 wird von der Tagesordnung genommen und in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus erneut zur Beschlussfassung vorgelegt. In der Zwischenzeit befassen sich die Fraktionsspitzen der im Rat vertretenen Parteien mit dem Thema und führen ein Ergebnis herbei, so dass dann über die Beschlussvorlage abschließend entschieden werden kann.

Über diesen Antrag wird wie folgt abgestimmt: